

# Pucón es reconocido en Congreso Nacional de Turismo

*El alcalde Carlos Barra, sostuvo tras la premiación que, “estamos muy conformes y siempre pienso y tengo la convicción que el turismo puede levantar la economía de muchos lugares”*

Esta semana se dio inicio al XXVIII Congreso Nacional de la Asociación de Municipalidades Turísticas de Chile, el acto inaugural se realizó en el Teatro Municipal de la ciudad de Vicuña (Cuarta Región) y convocó a los socios de la AMTC (Asociación de Municipalidades Turísticas de Chile) alcaldes, concejales, miembros de la sociedad civil, autoridades regionales y nacionales, entre ellos, el director de Sernatur, Cristóbal Benítez y los representantes de Pucón, el alcalde, Carlos Barra y la Concejala, Verónica Castillo.

En la ocasión se firmaron varios convenios y se entregaron distinciones con sello de identidad,



dando así el puntapié inicial a este evento que se extenderá hasta el 1 de agosto y donde el alcalde de Pucón, Carlos Barra, fue galardonado por su fiel compromiso con el turismo y también por ser uno de los fundadores de esta asociación, que fue instaurada en 1992.

“Nosotros fuimos fundadores de esta asociación hace muchísimos años y siempre pensando en que teníamos que crecer como gremio y eso lo hemos conseguido claramente. Estamos muy conformes y siempre pienso y tengo la convicción que el turismo puede levantar la economía de

muchos lugares, porque tiene la particularidad que puede trabajar cualquier persona y no se necesita mano de obra especializada”, indicó el edil.

“Por eso, quien tenga algún emprendimiento o visión, puede trabajar en turismo y mejorar así, su calidad de vida”, dijo el alcalde Barra.

Cabe destacar que este congreso se extenderá hasta el próximo jueves y en él se analizarán y planificarán los principales desafíos para las comunas en materias turísticas, según lo manifestó el alcalde anfitrión de Vicuña y presidente de la AMTC, Rafael Vera. **T2**